

INTERVENCION DEL SENADOR DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR, EN EL
DIA DE LAS ELECCIONES

4 de Marzo de 1973.

Nuevamente aprovecho los micrófonos de Radio Maule para dirigirme a sus radioescuchas. El acto se está realizando, según las informaciones, en condiciones de normalidad. Los afanes de algunos sectores de la Unidad Popular de provocar actos de violencia que impidan el libre acceso de los electores a las mesas, han sido frustrados por la acción consciente, disciplinada y siempre serena y enérgica de las Fuerzas Armadas y el Cuerpo de Carabineros, que constituyen una garantía para todos los chilenos.

Yo estoy muy optimista respecto del resultado de la elección. Creo que mis amigos sabrán hacerme justicia. Sé que la enorme mayoría de los maulinos están cansando con un gobierno que está conduciendo al país a un desastre, a una destrucción económica y moral, y que quieren volver a rumbos de democracia y de libertad, y que saben que es con los hombres de la Democracia Cristiana, con Juan Valdés como Diputado, conmigo, con José Fonseca, con Héctor Valenzuela, como Senadores, como lograrán encontrar el mejor camino para obtener sus ideales de progreso para nuestra Región del Maule y de una vida en que haya tranquilidad, en que haya abastecimiento, en que haya seguridad, en que haya paz, en que se termine la violencia, el sectarismo y la incapacidad que están reinando en estos días.

Yo insisto. Llamo a los que aún no hayan votado a apresurarse a hacerlo antes del cierre del acto electoral, y confío en que esta tarde estaremos juntos celebrando el triunfo de la democracia en Chile, que será el triunfo abrumador de la Democracia Cristiana. Muchas gracias.

* * * * *

M.L.S.